

L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE

EDUCATION INSTRUCTION

PÉDAGOGIE

VEILLONS SUR LA SANTÉ DES ENFANTS

A propos de l'épidémie de grippe qui a sévi si cruellement par tout le pays—et qui n'est pas encore complètement disparue—notre collaborateur, M. le Dr Paradis, hygiéniste compétent, donne d'excellents conseils sur les "soins de la bouche", dans la présente livraison. Nous conseillons la lecture attentive de cet article.

Nous croyons l'occasion favorable de rappeler aux instituteurs et aux institutrices combien à l'école, au couvent où à l'académie, il importe de veiller sur la santé des enfants que les parents remettent en toute confiance à la garde des éducateurs de la jeunesse.

Comme l'école est une annexe de la famille, il s'en suit que les maîtres et maîtresses doivent s'intéresser à la santé des enfants durant les heures de classe et pendant les récréations.

Que de précautions le bon maître et la bonne maîtresse ne prendront-ils pas pour prévenir les mille et un dangers auxquels la santé des enfants est exposée à l'école ! Aération des classes, chauffage, balayage, etc., tout se fera avec de sages précautions. La moindre négligence peut être cause d'un refroidissement ou autre accident capable de compromettre la santé des pauvres élèves qui n'ont personne pour les protéger à l'école, si le maître ou la maîtresse ne sont pas prudents et consciencieux.

Il faut éviter d'ouvrir les fenêtres de la classe lorsque les enfants sont à leur place, nu-cou, nu-tête ; il faut obliger les enfants à se couvrir durant les récréations du matin et du soir et non les laisser faire à leur guise ; il faut chauffer convenablement les salles de classe dès que la température l'exige et non attendre à telle date pour allumer les fournaises ou les poêles ; il faut veiller avec le plus grand soin sur l'eau à boire qui est mise à la disposition des élèves pendant la classe ; il faut également veiller au bon entretien des latrines.

Résumons en disant : que les maîtres et les maîtresses doivent veiller sur la santé des élèves à l'école, comme de bons et intelligents parents font dans la famille vis-à-vis de leurs enfants.

Les parents apprécient plus qu'on ne le pense la prudente bonté des éducateurs à l'égard des élèves.

C.-J. MAGNAN.